

Nachhaltiger wirtschaften in Lateinamerika



Die Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit GIZ möchte lateinamerikanische Länder dabei unterstützen, die internationalen Klima- und Biodiversitätsziele zu erreichen. Dazu soll in Brasilien, Kolumbien, Costa Rica, Ecuador und Mexiko die Nutzung von Umweltlabels und nachhaltigen, öffentlichen Beschaffungspraktiken vorangetrieben werden.

Wir unterstützen die GIZ beim Vorbereiten des Projekts. Dabei leiteten wir ein Team, welches in einem Konsultationsprozess einen Vorschlag für die Finanzierung der internationalen Klimaschutzinitiative entwickelte. Die GIZ, das Öko-Institut und das Umweltprogramm der UNO (UNEP) führen das Projekt derzeit durch.

Unsere Leistungen

- Leiten der Projektprüfung
- Ausarbeiten von Projektvorschlägen in Übereinstimmung mit den Anforderungen der internationalen Klimafinanzierungsquellen

Auftraggeber

GIZ GmbH

Fakten

Zeitraum 2021 - 2022

Projektland
Schweiz
Deutschland
Costa Rica
Brasilien
Ecuador
Mexiko
Kolumbien

Ansprechpersonen

Sallie Lacy
sallie.lacy@ebp.ch



Projektländer: Mexiko, Costa Rica, Kolumbien, Ecuador und Brasilien